



MUCHOS JÓVENES DESPEJARON SUS DUDAS

## Masiva feria vocacional se hizo para estudiantes de la provincia de Curicó

**CURICÓ.** Todo un éxito resultó la XIV versión de la Feria Vocacional "Precursores del Cambio", donde participaron alumnos de enseñanza media de establecimientos de la puerta norte del Maule y del Liceo de Chimbarongo de la Región de O'Higgins. Durante cuatro horas, más de mil 500 estudiantes se informaron de las distintas carreras que imparten universidades, institutos, centros de formación técnica y las Fuerzas Armadas y de Orden.

El presidente del Comité de la Juventud del Rotary Club de Curicó y uno de los organizadores de la feria vocacional, Arturo Dormvall, recordó que la iniciativa se inició hace algunos años con 150 alumnos y ahora son

• Organizada por el Rotary Club, el Colegio Vichuquén y el preuniversitario Pedro de Valdivia, dicha actividad además contó con la colaboración de diario La Prensa.

**POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES  
FOTOS: MANUEL ESPINOZA ÁVILA**

cientos lo que participan. "El objetivo es ayudar a la comunidad y darle oportunidades a los jóvenes de tener acceso a todas las instancias que permitan mejorar su calidad de vida y tener la posibilidad de interiorizarse bien de lo que quieren estudiar a futuro", acotó.

Agregó que por eso se convocaron a "instituciones de las Fuerzas Armadas, universidades, institutos de especialidades técnicas, donde los chicos tengan un gran abanico de posibilidades de poder elegir y orientarse mejor cuando llegue el momento de postular a algún estudio superior".



Cientos de jóvenes resolvieron dudas sobre su futuro académico.



Carabineros concitó el interés de los estudiantes.

**VIARIAS ALTERNATIVAS**  
La directora del preuniversitario Pedro de Valdivia de Curicó, Lorena Piña, resaltó la importancia de entregar datos útiles a los jóvenes que están en enseñanza media. La universidad no es el único camino, sino que también

hay otros para el proceso de formación", indicó. En tanto, la orientadora vocacional del Colegio Vichuquén, psicóloga Katherine Gutiérrez, sostuvo que los estudiantes tuvieron una gran oportunidad para aclarar dudas sobre su futuro académico. "Es im-

portante porque recaban información, conversan con pares, hay charlas también para que puedan dialogar directamente con estudiantes de último año para que muestren una cercanía más de las carreras y cómo se ven en unos años más para trabajar", aseveró.



Organizadores del evento se mostraron muy conformes con la convocatoria.



Alumnos conocieron varias alternativas para elegir una carrera.